

HELLO クリス!!

Bath time!

冬の温泉はとても快適です。外は寒いけれど、温泉に入るのはとても気持ちがいいです。

でも、私はほとんど自宅では湯船には浸からず、シャワーを浴びます。なぜなら、アメリカでは、住宅に大体お風呂がありますが、湯船には毎日浸からないのが当たり前だからです。仮に使っても、子どもとお年寄りが使う程度です。しかし、最近はシャワーだけしかない家が増えています。

アメリカ人は、リラックスするために湯船に浸かります。また、どちらかといえば男性よりも女性のほうが湯船に浸かります。子どもと親は一緒に入らません。アメリカ人は、一緒にに入ることに違和感を持っています。赤ちゃんの頃は親と一緒ににお風呂に入りますが、子どもが歩けるようになったら別々に入ります。また、アメリカ人は、子ども以外とは同じ湯船に入りません。なぜなら、そのお湯は前に入った人の「スープ」が出ている感じがするからだと思います。

アメリカと日本の浴槽にも違いがあります。日本のものは、深くて短いです。アメリカのものは、アメリカ人はお風呂でよく横になるので、浅くて長いです。

私は、以前お風呂がそれほど好きではありませんでしたが、日本に住んだお陰でだいぶ好きになりました。

皆さん、アメリカのお風呂のことをどう思いましたか？

鬼北町民会館図書室改修のお知らせ

鬼北町民会館2階図書室の改修工事のた

め、3月1日から8月末(予定)

までの間、図書室の利用ができません。

改修後は1階に場所を移動して、運営を再開する予定です。

生涯教育課 文化スポーツ係 45-1111

人口と 1/31現在

世帯数

()内は前月比

人 口	11,859 人	(-26)
男 性	5,537 人	(- 7)
女 性	6,322 人	(-19)
世帯数	5,158 世帯	(- 3)